



# Einladung zum Sommerfest



Liebe Mitglieder und Freunde der  
IPA Verbindungsstelle Wiesensteig,

der Sommer kommt mit großen Schritten und wir freuen uns, Euch am Sonntag, den 27. Juli 2014 zu unserem Sommerfest einladen zu dürfen. Erstmals findet das Sommerfest im Schöntal in Wiesensteig statt. Der dortige Schützenverein unterstützt uns bei der Ausrichtung, so dass wir auch hier neben Kaffee, Kuchen und Leckereien vom Grill wieder ein Preisschießen anbieten können! Ab 14:00 Uhr gibt es Kaffee und Kuchen. Zwischen 14:00 Uhr und 16:30 Uhr findet das Preisschießen statt. Getrennt nach „Anfängern“ und „Profis“ ermitteln wir mit zehn Schuss auf die Ringscheibe und einem Schuss auf die „Ehrenscheibe“ (Kleinkalibergewehr, liegend aufgelegt) unsere besten Schützen. Auch für Kinder wird es wieder einen Wettbewerb mit einem Laser-Gewehr geben.

Den Unkostenbeitrag für das Schießen (incl. fünf Probeschüssen) übernimmt jeder Teilnehmer selbst. Anschließend bruzzeln wir auf dem Grill leckere Würste und Steaks. Dazu gibt es verschiedene Salate. Für die Getränke sorgt der Schützenverein Wiesensteig. Die Anfahrt ist ab der Abzweigung „Schöntal“ aus Richtung Mühlhausen kommend ausgeschildert. Wir freuen uns sehr auf Euren Besuch!



Wir bitten um eine Anmeldung bis spätestens 20.07.2014 beim VbSt.-Leiter Gerhard Längst (07333/3854) oder im Geschäftszimmer des VK Mühlhausen (Helga Gaspar, 07335 / 9626-202) oder per E-Mail an [info@ipa-wiesensteig.de](mailto:info@ipa-wiesensteig.de).

**Gerhard Längst**  
Verbindungsstellenleiter



Mitgliederversammlung der VbSt. Wiesensteig

## **Vorstand entlastet**

Am 21.03.2014 fand im Hotel Selteltor in Wiesensteig die Mitgliederversammlung der VbSt. Wiesensteig statt. Besonders begrüßt wurde der IPA-Freund Bernd Hoffmann, der für seine Teilnahme eine Anreise von 150 km auf sich genommen hatte.

Der verhinderte Schatzmeister Gerhard Maurer wurde durch Sven Gajo vertreten. Zum Versammlungsleiter wurde Hannes Kühle gewählt.

In seinem Rechenschaftsbericht für das Jahr 2013 konnte der VbSt.-Leiter Gerhard Längst von der Teilnahme an mehreren Veranstaltungen anderer Verbindungsstellen berichten. Auch die von unserer Verbindungsstelle organisierten Veranstaltungen waren wieder ein großer Erfolg. Sowohl die Motorradausfahrt im Juni, aber insbesondere auch der Ausflug zum Törggelen nach Südtirol waren sehr gut besucht und die Teilnehmer von den jeweiligen Veranstaltungen begeistert.

Ein Rekordbesuch war beim traditionellen Lammessen in Hohenstadt zu verzeichnen. In diesem Rahmen wurden auch mehrere Mitglieder für langjährige Mitgliedschaften geehrt. Die Ehrung für Dieter Kurka, der ebenfalls 40 Jahre Mitglied in der IPA ist, konnte Gerhard



Längst sodann

im Rahmen der MGV durchführen. Der von Sven Gajo vorgetragene Kassenbericht zeigte einen leichten Zuwachs in der Vereinskasse. Die Kassenprüfer bescheinigten dem Schatzmeister eine einwandfreie Kassenführung.

In der folgenden Aussprache zu den Berichten wurde angeregt, dass sich der Vorstand über sinnvolle und satzungsgemäße Ausgaben der vorhandenen Rücklagen Gedanken machen soll.

Anschließend wurde der Vorstand einstimmig entlastet.

Für die Teilnahme am Landesdelegiertentag wurden Steffen Kuhn, Albert Kast und Gerhard Maurer gewählt.

Da keine weiteren Anträge gestellt wurden bedankte sich der Versammlungsleiter Kühle für die Mitarbeit und schloss die Sitzung.

Zu Gast bei der IPA Hof

## **30 Jahre Verbindungsstelle Hof**

Zu ihrem 30-jährigen Verbindungsstellenjubiläum lud die IPA Hof vom 9. bis 11. Mai ein. Dieser Einladung sind die Familien Hoffmann und Längst gerne gefolgt.

Los ging es am Freitag mit einem Kameradschaftsabend. Noch bevor am Samstag der Empfang beim Bürgermeister stattfand, wurde eine Brauerei besichtigt. Vom Rathausurm konnte die herrliche Aussicht über die Stadt genossen werden.

Nicht fehlen durfte natürlich ein Besuch des Fernwehparcs Hof sowie des Grenz museums Mödlareuth. Zu DDR-Zeiten führte die Grenze mitten durch den kleinen Ort. Leider war die Zeit für die Besichtigung viel zu kurz.

Am Abend fand dann der Festabend bei schöner Musik und Showeinlagen statt. Am Sonntag nach dem Weißwurstfrühstück wurden die zahlreichen Gäste, welche zum Teil bis von Emden angereist waren, verabschiedet. Die Organisatoren Kerstin Dobberenz und Günter Kranz sagten spontan einem Gegenbesuch in Wiesensteig zu.

## **Neues Mitglied**

Wir begrüßen Markus Allmendinger von der VUA des VK Mühlhausen als neues Mitglied bei der VbSt. Wiesensteig!

## **Termine**

- |              |   |
|--------------|---|
| 12.07.14     | Gemeinsames Sommerfest der Vbst Stuttgart, Ludwigsburg und Autobahnpolizei in Ditzingen |
| 27.07.14     | Sommerfest unserer Verbindungsstelle  |
| 12.-15.09.14 | Motorradausfahrt der VbSt. Wiesensteig  |
| 07.11.14     | Schlachtfest der IPA Esslingen in Deizisau  |
| 21.11.14     | Lammessen in Hohenstadt   |